

S'installer - Transmettre en races locales C'est possible !



La valorisation de l'élevage et des produits

VALORISER L'ÉLEVAGE DE RACES LOCALES, C'EST METTRE EN AVANT DES PRODUITS TYPIQUES, UNIQUES ET DE CARACTÈRE EN CIRCUIT COURT ET EN VENTE DIRECTE.

C'EST RELIER LES RÉSEAUX DE CEUX QUI LES FONT VIVRE:
ÉLEVEURS, CONSOMMATEURS, TRANSFORMATEURS, GOURMETS ET RESTAURATEURS...



LES DIFFÉRENTS SYSTÈMES DE RECONNAISSANCE

Les objectifs sont :

- De garantir et protéger l'origine du produit liée à la race
- De donner de la visibilité aux produits laitiers et carnés spécifiques et de favoriser les débouchés
- De refléter l'éthique et les valeurs des éleveurs de races locales qui se retrouvent dans les produits et en constituent la qualité : bien-être animal, respect des cycles naturels, plein air, etc.
- De mettre en avant les savoirs-faire spécifiques et les territoires qui y sont reliés
- De fédérer un groupe d'éleveurs autour de la qualité des produits (chartes de valeurs, cahier des charges de production à respecter)

Quelques démarches d'identification des produits:

Agneau Landes de Bretagne, Agneau Belle-Ile, Maraichine, Froment du Léon, Coucou de Rennes, Gwell, Fromage Fermier ADDCP, poulet de race Barbezieux, Poulet Nantais...



DE MULTIPLES VALORISATIONS POSSIBLES

- Ecopâturage pour l'entretien d'espaces privés ou publics
- Ecopastoralisme pour l'entretien de milieux défavorisés (prairies, bocage, marais, landes...)
- Traction animale :
 - débardage en forêt,
 - travaux les vignes,
 - maraîchage...
- Fermes pédagogiques, médiation animale (handicap)
- Races en présentation dans des fermes-auberges, sites touristiques ...

N'hésitez plus, lancez-vous !

avec le soutien financier de



CRAPAL
Conservatoire des Races Animales en Pays de la Loire

